

## Propone Manuel Aguilar nuevo Centro Deportivo

Escrito por Comunicado

Sábado 12 de Mayo de 2012 19:47

---

+ Será realidad en el área Barranca Batuecas



GUAYMAS, son., 12 de mayo de 2012.- Un centro deportivo para uso y disfrute de los vecinos de las colonias del sector oriente de la ciudad, se construirá en el predio conocido como “Aceros de Sonora”, aseguró Manuel Aguilar, al asumir este proyecto como un compromiso de campaña que será cumplido al llegar a la alcaldía.

Al asistir a la premiación del torneo de futbol promovido por la asociación civil “Proyecto Barranca”, donde participaron ocho equipos de diferentes colonias del puerto, el candidato del PAN a la presidencia municipal, expuso que el tema del deporte es uno de los principales rubros que se habrá de atender desde la administración municipal.

“Proyecto Barranca” es coordinado por Joel Carrillo, tiene 15 años trabajando el deporte en las colonias Termoeléctrica, Fátima, Monte Lolita y Punta Arena, y desde entonces, con el apoyo de patrocinadores como José María Casanova Valle, se ha buscado concretar una unidad deportiva en el sector, cosa que hasta la fecha no se ha cristalizado.

Hasta ayer con la visita de Manuel Aguilar, los jóvenes tienen una luz en este proyecto, pues el compromiso asumido por el candidato albiazul ha sido contundente.

## **Propone Manuel Aguilar nuevo Centro Deportivo**

Escrito por Comunicado

Sábado 12 de Mayo de 2012 19:47

---

“Dentro de los ejes rectores de mi propuesta de gobierno está el impulsar fuertemente el deporte popular, la creación de más y mejores espacios deportivos, la creación de un Consejo Ciudadano Deportivo, y en este caso nos comprometemos con todo este sector para que este proyecto sea toda una realidad”, expresó Manuel Aguilar.

El compromiso del candidato albiazul fue recibido con júbilo y beneplácito por los jóvenes asistentes a la ceremonia deportiva, quienes expresaron firmemente que si una persona toca el corazón de los deportistas del sector y cumple lo prometido, tendrá el respaldo total de todas las colonias del oriente de Guaymas.